
醫學院民國 104 年 12 月份院務會議紀錄 
時  間：民國 104 年 12 月 23 日 (星期三) 中午 12 時 
地  點：本院四樓大會議室 
主    席：張院長俊彥                          
出席人員：如簽到表                         紀錄:顏秀琴 
 

壹、 票選醫學院院長續聘(遴選)委員會代表 

(※張俊彥院長表示有續任的意願。) 

票選醫學院-附設醫院院長續聘(遴選)委員會代表 

(※附設醫院楊俊佑院長表示有續任的意願。) 

 

貳、 確認上次會議紀錄：確認通過。  

參、 主席報告: 

一、本院生醫卓群大樓興建案進度報告:經校部會議討論結果，同意先行規劃，啟動技術服務評

選相關作業，院辦已簽請校長指派人員成立籌建委員會，辦理規劃興建相關事宜。 

二、為使資金順利到位，校部同意本案捐贈收入免提撥 5%之管理費。感謝所有慷慨解囊的心意

及勸募同仁的努力，不在乎金額的多少，都是感謝。 

 

肆、 醫學院副院長暨各分處主任報告、附設醫院報告: 

【黃副院長金鼎報告】 

一、剛院長提及的校級籌建委員會成員應會包括總務處、財務處、主計處及建築系教授等高階人員，

而院屬之空間規劃委員會則負責院內需求意見的凝聚，並達成規劃共識，目前運作正常並已召開

過 5 次會議，邀請建築業界專家與會提供寶貴意見，共同研議具現代化、多功能彈性運用的空間

規格。 

二、空間規劃小組以分工負責方式，擬訂草案後再提委員會討論，前瞻 10 年後的空間需求為藍圖，

規劃區隔各樓層功能。(細部規劃構思如會中報告)  

＊張院長補充:校部允諾醫學院區內水工所所屬水池於下學期開學前搬遷填平。 

 

【國際分處彭貴春主任報告】 

一、歡迎各系所外籍生、僑生及國際事務相關的老師參加 12/24中午的國際生餐敘。 

二、加拿大學校雙向學習已開始報名，有興趣的同學請洽院辦陳小姐。 

＊張院長補充:為因應少子化及擬訂未來招收國際生之策略，擬召集招生單位主管集思廣益研擬可行

方案。 

 

【總務分處郭立杰主任報告】 

一、有鑑於本院區內仍有老鼠在建築物內及外圍樹叢或水溝亂竄，本處研擬防鼠措施因應，如將效

法醫院環管組針對重點區域置放捕鼠裝置；另已請廠商針對公共區域樓層之垃圾桶之外框加裝
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上蓋，斷絕其食物的來源。也請各單位宣導儘可能維持環境上之清潔，減少廚餘等。至於建築

物外之滅鼠問題，尚在找尋解決之道，因投藥可能造成其他動物的傷害。 

*張主秘建議：於建築物外之滅鼠方式，可請滅鼠公司專業協助。 

二、本院爭取校部環安衛中心補助，已完成汰舊新購 2部 chemical hood及 3部生物操作櫃，置實

驗室供同學實驗之用。 

三、院內老師及同學們反應 fMRI外圍的腳踏車停車規劃欠佳，動線及停車不便，本處吳登平先生已

針對該處自行車停車格重新規劃，並另尋理想停放空間整體規劃中。 

四、進出醫學院大門須特別注意人行道上快速騎乘之機車，將透過校部交通安全委員會提出建議改

善。 

*張主秘建議：可加裝 2~3個立於地面之基樁，以促使機車減速。 

五、本院區東側停車場及 P3實驗室與物職治系館間之通道夜間照明不足，已商請校部營繕組及事務

組規劃加裝照明設施。 

六、前庭及中庭之季節性花朵已在近日逐步重新施種，另前庭車道旁改擺置圓形矮植栽以取代禁止

車輛進入告示牌，增進環境綠美化及視覺景觀。 

 

伍、 提案討論： 
第一案                                          提案單位：醫技系 

案由：擬修正「國立成功大學醫學院醫學檢驗生物技術學系教師升等辦法」案，提請 審議。 

說明： 

一、因應本院教師升等辦法異動，修正本系升等辦法。本辦法業經 104年 10月 29日醫技系第

2次系務會議及 104年 11月 4日醫學院第 81次行政主管會議審議通過。 

二、詳如修正條文對照表及原辦法(議程 附件 1 )，敬請 卓參。 

擬辦：討論通過後，報請校教評會核備後實施。 

決議：照案通過。 

  

陸、 各系所、崑巖醫圖分館、動物中心、教學資源中心、各委員會報告:無。 
 

柒、 臨時動議：無。 

捌、 散會:下午 13 時 05 分 
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